

RINGKASAN

ASUHAN KEBIDANAN PADA NY. "E" MASA HAMIL SAMPAI KB DAN NEONATUS DI KECAMATAN NGORO KABUPATEN MOJOKERTO

Oleh: Nur Fatimah

Asuhan COC (continuity of care) merupakan suatu asuhan yang berkesinambungan untuk menurunkan jumlah AKI dan AKB. Asuhan secara COC diberikan mulai dari masa Kehamilan, persalinan, nifas, neonatus sampai KB. Pemberian asuhan secara COC untuk memberikan asuhan kebidanan dengan melakukan pengkajian data, mendiagnosa sesuai dengan prioritas masalah, merencanakan asuhan kebidanan secara kontinyu, melakukan evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan, dan melakukan pendokumentasian.

Asuhan kebidanan *Continuity Of Care* dilakukan menggunakan manajemen kebidanan dan pendokumentasian SOAP dengan metode kunjungan rumah dengan pendampingan dosen pembimbing. Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny.E di Kecamatan Ngoro Kabupaten Mojokerto sebanyak 12 kali kunjungan, kunjungan dimulai pada tanggal 03 April 2022 sampai 2 Juni 2022 yaitu 2 kali kunjungan kehamilan, 1 kali kunjungan persalinan, 4 kali kunjungan nifas, 3 kali kunjungan neonatus dan 2 kali kunjungan KB.

Dari hasil kunjungan kehamilan pertama pada UK 36-37 minggu berjalan fisiologis tidak ada keluhan. Pada kunjungan kehamilan kedua pada UK 37-38 minggu berjalan fisiologis meskipun Ny.E mengeluh kakinya bengkak karena habis melakukan aktivitas berlebihan dan bengkak redah setelah dibuat istirahat. Pada proses persalinan berlangsung normal tidak ada penyulit maupun komplikasi. Pada kunjungan nifas pertama dilaksanakan pada 6 jam postpartum berjalan fisiologis Ny.E masih merasa mules-mules dan sedikit lesu. Pada kunjungan nifas ke dua berjalan fisiologis meskipun Ny. E mengeluh sering terbangun di malam hari untuk menyusui bayinya. Pada kunjungan ke tiga dan ke empat masa nifas Ny.E sudah tidak ada keluhan dan masa nifas semakin membaik. Pada kunjungan neonatus berjalan dengan fisiologis, tidak ada keluhan dan tidak ada penyulit maupun komplikasi, By.N diberi ASI eksklusif sejak lahir. Pada kunjungan KB ibu sepakat menggunakan KB suntik 3 bulan

Evaluasi asuhan yang telah dilakukan pada Ny.E tidak ditemukan masalah. Diagnosa pada masa kehamilan, persalinan, nifas tidak ada penyulit, neonatus tidak terdapat keluhan, dan ibu menggunakan kontrasepsi KB Suntik 3 Bulan. diharapkan dengan adanya asuhan kebidanan *Continuity Of Care* dapat meningkatkan kompetensi bidan dalam memberikan asuhan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan serta dapat mengurangi potensi penyulit dan komplikasi yang mengakibatkan kematian pada ibu dan bayi.

Kata kunci: *Continuity Of Care*, Kehamilan, Persalinan, Nifas, Neonatus Dan Keluarga Berencana